



Miércoles 29 de mayo de 2013

Nº 14



EL DIARIO COMPLETO

UNA, ubicada dentro del top 100 de la región

El “QS World University Rankings” de Latinoamérica ubica a la Universidad Nacional de Asunción (UNA) en el puesto 78 de 301 casas de estudio de la región. Las universidades brasileñas copan la lista de las mejores 100. El “QS World University Rankings” lanzó hoy el ranking de 301 universidades de Latinoamérica, que posiciona a la UNA en el puesto número 78. El primer puesto se lleva la Universidad de Sao Paulo, seguida por la Universidad Católica de Chile, la Universidad Estatal de Campinas (Brasil) y la Universidad de Los Andes (Colombia). Los primeros 100 puestos están dominados por las universidades brasileñas, con 17. A Brasil le siguen las universidades de Argentina (9), Chile (8), México (7) y Colombia (5). Los primeros 100 puestos de universidades latinoamericanas lo ocupan institutos de Perú (4), Venezuela (2), Costa Rica (1), Puerto Rico (1), Ecuador (1) y Paraguay (1).

<http://www.abc.com.py/nacionales/una-ubicada-dentro-del-top-100-de-la-region-577746.html>

La universidad que otorgó doctorado “expres” recibía a alumnos brasileños

La Universidad Evangélica del Paraguay, que otorgó en tiempo récord un título de “doctor en Educación” al presidente del Conacyt, Luis Dávalos, tenía contrato con dos consultoras ligadas al funcionario para recibir a estudiantes brasileños, cuya venida masiva al país era gestionada justamente por estas instituciones.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/locale/la-universidad-que-otorgo-doctorado-expres-recibia-a-alumnos-brasileños-577864.html>

Ferreira acusa a parlamentarios de ser los responsables del déficit

El ministro de Hacienda, Manuel Ferreira Brusquetti, señaló a los parlamentarios como los responsables de esta situación financiera deficitaria del Estado porque aumentaron los salarios y otros gastos corrientes de manera considerable en los últimos años.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/ferreira-acusa-a-parlamentarios-de-ser-los-responsables-del-deficit-577974.html>

Cartes se reúne con Blas Llano para proponer una agenda-país a liberales

El presidente electo, Horacio Cartes, visitó ayer al líder del PLRA, senador Blas Llano, con el objetivo de proponer la redacción de una agenda-país con el futuro partido de oposición. Es la segunda reunión en menos de 10 días, reconoció el liberal, quien anunció que comunicará los detalles del diálogo al titular del Partido Liberal, Aníbal Franco, hermano de Federico Franco.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/politica/cartes-se-reune-con-blas-llano-para-proponer-una-agenda-pais-a-liberales-577981.html>

Grupo español invierte en construcción del primer shopping de Coronel Oviedo

Con una inversión de 6 millones de dólares, el Grupo Byspania, de origen español y propietario del Paseo Carmelitas de nuestra capital, construirá el primer shopping en la ciudad de Coronel Oviedo. Estará ubicado en un área de 12.000 m², en el kilómetro 133 de la Ruta VII, José Gaspar Rodríguez de Francia, casi Capitán Figari.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/grupo-espanol-invierte-en-construccion-del-primer-shopping-de-coronel-oviedo-577923.html>

Aplicación de Ley 3742/09 restaría un 40% el área agrícola, estiman

Si se aplicara fielmente la Ley 3742/09, de Control de Productos Fitosanitarios de Uso Agrícola, el área de la agricultura mecanizada debería bajar aproximadamente en un 40%, según admitió el técnico de la Cámara de Fertilizantes y Fitosanitarios (Cafyf), ingeniero Justo Vera Díaz.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/aplicacion-de-ley-374209-restaria-un-40-el-area-agricola-estiman-577924.html>

Estadísticas agrícolas

El Instituto de Biotecnología Agrícola (Inbio) informará hoy de los nuevos resultados de estudios geoespaciales sobre la producción de soja, maíz y girasol.

La convocatoria es para las 10:00, en el local de Inbio, ubicado en Brasilia 939 esquina Ciancio.

En la oportunidad, se expondrá sobre la estimación de la superficie sembrada de soja y girasol de la campaña 2012/2013 y de maíz y soja zafriña 2013.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/estadisticas-agricolas-577925.html>

Censo rural está semiparalizado

El Programa de Regularización Jurídica de la Tenencia de Tierras y Diagnóstico de Colonias (censo rural) que inició hace tres meses el Instituto Nacional de Desarrollo Rural y de la Tierra (Indert) se encuentra en este momento semiparalizado, dijo ayer el presidente interino del ente agrario y ministro Anticorrupción, Dr. Juan Carlos Ramírez Montalbetti.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/censo-rural-esta-semiparalizado-577926.html>

Piden subsidiar precio de la caña

La Federación de Cañicultores del Paraguay, presidida por Pedro Alderete, solicitó ayer en el Ministerio de Industria y Comercio que el Estado pague un subsidio de G. 30.000 por toneladas al precio de la caña dulce. El pedido se realizó ante el titular del MIC, Diego Zavala, y al ministro de Agricultura, Rody Godoy. Las autoridades se comprometieron realizar el estudio del pedido para presentar un proyecto que pueda compensar la situación de los productores, que no pueden empezar la zafra por el bajo precio. También se habló de la posibilidad de implementar un seguro agrícola anticíclico de la campaña venidera y otros mecanismos de ayuda a la producción de caña.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/piden-subsidiar-precio-de-la-cana-577935.html>

Taca y otras aerolíneas ahora son Avianca

Las aerolíneas que conforman Avianca Holding SA adoptan la marca comercial Avianca. La presentación oficial de la nueva imagen se realizó ayer en Bogotá, Colombia, donde se anunció una nueva etapa de expansión para su consolidación en América Latina y el mundo.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/taca-y-otras-aerolineas-ahora-son-avianca-577958.html>

Piden que se unifiquen las cuentas fiscales

Un proyecto de ley que permitirá la unificación de las cuentas del Ministerio de Hacienda en el Banco Central del Paraguay (BCP) debería ser el primero en aprobarse en el próximo periodo parlamentario, sugieren técnicos del Gobierno.

El proyecto sobre cuentas fiscales propone la unificación de las mismas, para permitir a Hacienda un mayor margen de maniobra y autofinanciarse en determinados periodos en que tiene problemas de liquidez, como ocurre generalmente en los primeros meses del año por efecto de las bajas recaudaciones.

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/piden-que-se-unifiquen-las-cuentas-fiscales-577962.html>

ULTIMA HORA

Hacienda asegura que Horacio Cartes encontrará un Presupuesto ejecutable

El ministro Manuel Ferreira señaló que el Gobierno electo tendrá dinero en caja y negó que el fisco esté "con un gran agujero." Descartó que el Tesoro se encuentre ante una situación de déficit descontrolado. El ministro de Hacienda, Manuel Ferreira, negó que el Gobierno electo de Horacio Cartes vaya a encontrar un agujero "más grande que el Cañón del Colorado" en el fisco, a la par de asegurar que el nuevo presidente tendrá recursos para pagar lo presupuestado, aunque no dio a conocer las cifras. Aseguró que encontrará las mismas dificultades que encontró el Gobierno de Federico Franco cuando asumió, es decir, un Presupuesto con un alto componente de gastos corrientes e insuficientes ingresos para hacer frente a sus compromisos. Ferreira hizo ayer una presentación ante empresarios, economistas y periodistas, sobre cómo están las cuentas fiscales y explicó por qué se llegó a una situación de déficit. Así, indicó que 1.880 millones de dólares más se gastan por año en el Paraguay, en comparación con el 2008.

<http://www.ultimahora.com/notas/622978-Hacienda-asegura-que-Horacio-Cartes-encontrara-un-Presupuesto-ejecutable>

Gobierno analiza que paseros puedan importar por hasta USD 2.500 al día

Durante la reunión presidida ayer por el viceministro de Comercio, Hugo López, con representantes de Aduanas, de Hacienda y referentes de gremios de comerciantes fronterizos (paseiros), arrancó la segunda etapa de conversaciones en el marco de la lucha contra el contrabando. Ayer entró en vigencia el Decreto n.º 11.124, que establece condiciones y requisitos temporales para la importación de algunos productos frutihortícolas que ingresen al país bajo el régimen de despacho simplificado, por 90 días.

<http://www.ultimahora.com/notas/623004-Gobierno-analiza--que--paseiros--puedan-importar-por-hasta-USD-2.500-al-dia>

Cámara de Comercio exige que se hagan respetar las normas

La Cámara Nacional de Comercio y Servicios del Paraguay (CNCSP) reclamó al Gobierno que aplique las normas existentes para frenar el ingreso de productos ilegales al país. El comunicado, que lleva la firma del titular del gremio, Beltrán Macchi, dice que para el sector "Paraguay está en una encrucijada que no solo es del Gobierno o de sectores empresariales formales, sino de toda la ciudadanía, y en especial de los consumidores."

<http://www.ultimahora.com/notas/623010-Camara-de-Comercio-exige-que-se-hagan-respetar-las-normas>

Se inaugura hoy en Salto del Guairá el shopping más grande del país

Con 65.000 m² de superficie construida (11.000 m² más que el Pinedo Shopping de San Lorenzo) donde están distribuidas más de 430 tiendas, de las cuales 270 son de marcas internacionales; un patio de comidas con 11 restaurantes y un patio de juegos de 500 m² y cafetería en el primer piso, se inaugura oficialmente hoy en la ciudad de Salto del Guairá, Departamento de Canindeyú, el Mercosur Shopping Mall, que pasa a ser el centro comercial más grande del país.

<http://www.ultimahora.com/notas/623012-Se-inaugura-hoy-en-Salto-del-Guaira-el-shopping--mas-grande-del-pais>

Ganancias de bancos llegan a USD 126 millones hasta abril

Los bancos locales ganaron de enero a abril de 2013 un total de G. 540.703 millones, equivalentes a USD 126 millones. Esto representa un 24% más que las utilidades obtenidas en el mismo periodo de 2012, según los registros de la Superintendencia de Bancos, del Banco Central. El año pasado, en un contexto económico adverso, las entidades bancarias obtuvieron ganancias récords, de USD 330 millones. Todo indica que para 2013, en el que está previsto un crecimiento de la economía de 13%, se sobrepondrá con buen margen esa cifra.

<http://www.ultimahora.com/notas/623019-Ganancias-de--bancos-llegan-a-USD-126-millones--hasta-abril>



Paraguay, mayor potencial de crecimiento que Brasil

El país podrá llegar a un incremento superior al 4% en su Producto Interno Bruto. La fuerza laboral de Paraguay tuvo un mayor crecimiento en la década pasada respecto a los 90', según reporte del FMI.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127543-paraguay-mayor-potencial-de-crecimiento-que-brasil.html>

Morosidad aumenta ante escaso efecto derrame del crecimiento

Las exportaciones de soja todavía no muestran “todas sus luces” y el abaratamiento de los productos argentinos genera una reducción de ventas en el comercio local. Éstas fueron las principales causas mencionadas por referentes del sector financiero, al ser consultados sobre el porqué del incremento de la morosidad observado en abril de 2013, según últimos reportes del Banco Central del Paraguay (BCP).

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127501-morosidad-aumenta-ante-escaso-efecto-derrame-del-crecimiento.html>

Asia triplicó su participación en la compra de carne vacuna paraguaya

En el primer cuatrimestre del año el mercado asiático fue destino del 15% de las exportaciones de carne bovina paraguaya, lo que representa más del triple de su nivel de presencia en el mismo periodo del año pasado que era sólo del 4%, según el informe económico de la Asociación Rural del Paraguay (ARP), elaborado por la consultora Investor. Según el reporte del gremio ganadero, Rusia pasó de concentrar el 79% de las compras de la proteína roja paraguaya el año pasado, al 67% en este año.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127505-asia-triplico-su-participacion-en-la-compra-de-carne-vacuna-paraguaya.html>

Palada inicial de primer shopping, tras inversión en Coronel Oviedo

Con la intención de sumar más proyectos de envergadura de carácter corporativo, habitacional, de entretenimiento y comercial, directivos del grupo español Byspania SA dieron ayer la palada inicial del emprendimiento denominado D-Shopping Coronel Oviedo, a ejecutarse en esa ciudad, con más de US\$ 6 millones.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127507-palada-inicial-de-primer-shopping-tras-inversion-en-coronel-oviedo.html>

Dicen que gobierno entrante dispondrá de un 90% de presupuesto para Obras Públicas

Con el objetivo de inyectar un poco de calma en el convulsionado escenario político financiero del Estado, desatado como consecuencia de la difícil situación por la que atraviesan las cuentas públicas, el ministro de Hacienda, Manuel Ferreira, expuso la situación fiscal ante representantes del sector privado reconociendo el complicado escenario de las cuentas públicas y respondiendo a la preocupación expresada por el electo presidente, Horacio Cartes, de que el próximo Gobierno se encuentre con las arcas vacías.

<http://www.lanacion.com.py/articulo/127494-dicen-que-gobierno-entrante-dispondra-de-un-90-de-presupuesto-para-obras-publicas-.html>